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авто
интервью
ДЖОН СТЕК,  
глава Volvo Cars Russia.

— Каким в компании Volvo 
видят автомобиль будущего?
— Дизайнеры Volvo уже на 
протяжении нескольких деся
тилетий получают вдохнове
ние в Скандинавии. Это пре
жде всего природа и архитек
тура Швеции и Дании. Это чет
кие линии, открытые прост
ранства, натуральные матери
алы. Можно проследить, как 
развивался автомобиль в пос
ледние годы, и понять, что он 
становится более естествен
ным в дизайне с точки зрения 
тех линий, тех черт, которые 
приобретают автомобили пре
жде всего с фронтальной части, 
а также четко прослеживаются 
изменения в плане интерьера 
автомобиля. Сейчас сложно 
сказать, как будут выглядеть 
автомобили в будущем, но со
вершенно точно, что в основе 
Volvo будут лежать современ
ный скандинавский дизайн 
и то наследие, которое было 
 заложено в течение 85 лет 
 дизайнерами компании.
— Какие форматы автомоби
лей помимо привычных SUV 
седанов и прочих видов кузо
вов могут появиться на рын
ке? Volvo на одном из прош
лых автосалонов демонстри
ровала футуристический 
концепт, напоминающий 
 летающую тарелку. Какова 
судьба этого проекта?
— Летающую тарелку — 
это, конечно, громко сказано. 
Мы действительно представи
ли необычный концепт боль
шого представительского седа
на Volvo you. В целом мы будем 
развивать все модельные ли
нейки, а в ближайшее время 
стоит ожидать появления мо
делей Volvo в новых нишах 
 малых кроссоверов. Также 
 возможно появление большо
го представительского седана.
— Больше, чем модель S80?
— Он будет строиться на базе 
Volvo you. Но пока рано гово
рить, в какие сроки может 
 по явиться такой автомобиль. 
На данном этапе ведутся рабо
ты по созданию некой масшта

бируемой платформы, на ко
торой впоследствии можно 
 будет строить автомобили 
 совершенно разных классов 
на базе единой платформы. 
В 2014 году появится новый 
ХС90 — первый автомобиль 
на базе этой платформы, и пос
ле этого будет объявлено, в ка
кой последовательности будут 
обновляться все модели теку
щей  линейки.
— Какие автомобильные 
технологии вы считаете на
иболее перспективными?
— Думаю, стоит начать с тех
нологий, которые мы предста
вили на Женевском автосало
не,— это технологии, предо
твращающие столкновение 
с впереди идущими автомоби
лями, столкновение с пешехо
дами. Теперь эта система спо
собна распознавать на дороге 
и велосипедиста и экстренно 
тормозить при опасности. Есть 
и такие технологии, которые 
мы уже изобрели и даже испы
тали, но к которым не готово 
еще законодательство ни в од
ной стране в мире. В частнос
ти, это система, которая позво
ляет автономно управлять ав
томобилем без помощи чело

века. Эта технология позволяет 
двигаться машинам в карава
не, управляет которым води
тель головного транспортного 
средства. То есть ведущий авто
мобиль подключается к осталь
ным машинам, движущимся 
в караване, после чего весь 
 караван будет двигаться 100–
200 км без участия водителей 
в остальных машинах.
— Получается чтото типа 
WIFI прицепа?
— Да, можно и так сказать. 
Мы ведем сейчас переговоры 
с правительствами разных 
стран на предмет того, чтобы 
изменить законодательство 
и разрешить перемещения ав
томобиля без непосредствен
ного управления человеком. 
Также мы участвуем в програм
ме Car too Car, которая позво
ляет автомобилям обменивать
ся полезной информацией ме
жду собой на предмет об на ру
жения пробок и прочих опас
ностей и помогать друг другу 
не попадать в ДТП.
— Каким в компании Volvo 
видят двигатель будущего?
— Мы считаем, что закончи
лось то время, когда к числу 
премиальных автомобилей 

причисляли по количеству 
 цилиндров, которыми обла
дает двигатель. Мы считаем, 
что времена больших, мощ
ных двигателей прошли. 
В авангарде сейчас находят
ся прежде всего современные 
технологии, позволяющие 
 добиться большей мощнос
ти с уменьшением вредных 
окружающей среде выбросов 
за счет применения высоких 
технологий.

Разработка будущих двига
телей Volvo ведется уже сейчас, 
и они будут представлены на 
суд общественности. Это четы
рехцилиндровые двигатели, 
которыми будут оснащены 
все автомобили Volvo начиная 
с модели XC90, повторюсь, ко
торая появится уже в будущем 
году. Безусловно, мы активно 
развиваем гибридные техноло
гии. Мы уверены, что в бли
жайшее время стоимость этих 
разработок существенно сни
зится, что приведет к их до
ступности на всей новой ли
нейке наших автомобилей. 
Мы сможем предлагать гиб
ридные двигатели, двигатели 
на электротяге, сопоставимые 
по мощности с бензиновыми 
двигателями с большим коли
чеством цилиндров. Таким об
разом отпадет необходимость 
устанавливать на представи
тельские автомобили двигате
ли в конфигурации V8 или V12 
и так далее. На данный момент 
мы первыми в мире выпусти
ли в серийное производство 
автомобиль с дизельноэлект
рическим двигателем с возмо
жностью подзарядки от обыч
ной электрической сети. Это 
автомобиль V60 Plugin Hybrid. 
Его продажи в Европе показы
вают очень высокие результа
ты, и в этом году заводом было 
принято решение о выпуске 
специальной партии. Эта сис
тема, как на данный момент, 
так и в будущем, имеет наибо
лее удобную форму.

И мы считаем, что дальней
шие разработки и развитие ги
бридных и чистых электричес
ких двигателей абсолютно пра
вильны. Именно за этими тех
нологиями будущее.

Интервью взял  
Алексей Слащев

«В 2014 году появится новый ХС90»

интервью
МАРК АДАМС,  
главный дизайнер  
компании Cadillac.

— Компания Cadillac всегда 
уделяла большое значение 
внешнему облику автомо
биля. Пройдет еще не один 
десяток лет, но в памяти ос
танутся замечательные ки
ли на задних крыльях авто
мобилей вашего бренда. 
А как вы видите автомо
биль будущего?
— Наше видение бренда сос
тоит из нескольких аспектов. 
Прежде всего мы делаем авто
мобили для человека, который 
любит свою историю, но не фо
кусируется на ней. То есть стре
мится использовать лучшее, 
чтобы, обработав его, сделать 
современным. И на премьере, 
которую мы представили на 
Женевском салоне, можно уви
деть, как это работает с точки 
зрения дизайна и технологий.

Создавая современный ав
томобиль, я хотел бы, чтобы 
он отличался, чтобы не был по
хож на другие марки. По край
ней мере, чтобы дизайн отли
чался от немецких автомоби
лей. Как вы видите, наш ди

зайн очень узнаваем и мы пы
таемся сделать его драматич
ным, заметным. Чтобы он вы
зывал к себе интерес. Не сек
рет, что мы намерены конку
рировать с немецкой «боль
шой тройкой» — Audi, BMW 
и MercedesBenz. Поэтому 
мы хотим собрать все лучшее, 
с чем ассоциируется Америка.

Для премиального бренда 
очень важно придерживаться 
постоянства, своего подхода. 
 Если вы посмотрите на автомо
били 50х годов прошлого века, 

там было много икон своего 
времени. В них использовались 
самые передовых технологии. 
Тогда Cadillac диктовал условия 
игры, предлагая все новые и но
вые технологии и разработки. 
И вот эта наша философия, ко
торая называется ArtInsights,— 
это «Искусство и наука». Мы на
мерены ее продолжать и разви
вать в своих будущих моделях. 
И чтобы закончить то, как мы 
видим развитие концепции 
«Искусство и наука», я приведу 
в качестве примера автомобили 

Cadillac ELR и Cadillac CTS, пре
мьера которого состоится на 
НьюЙоркском автосалоне бук
вально  через несколько дней.
— Каким вы видите двига
тель Cadillac следующего по
коления? Он будет работать 
на бензине, дизельном топ
ливе или какомто принци
пиально новом горючем?
— Я считаю, что мы будем раз
вивать весь модельный ряд 
 наших двигателей во всех диа
пазонах. У нас есть необходи
мость развивать портфолио 
Cadillac и апеллировать совер
шенно к разному покупателю, 
поэтому у нас должны сущест
вовать самые разные двигате
ли. Вы можете это видеть на 
примере Vсерии с очень мощ
ным двигателем. Одновремен
но мы демонстрируем автомо
биль с нулевой эмиссией, но 
тем не менее он способен раз
вивать крутящий момент, по
добный двигателям BMW M3 .
То есть мы собираемся макси
мально расширить линейку 
двигателей для бренда. У нас бу
дут совершенно разные агрега
ты, чтобы мы могли соответс
твовать самым разным запро
сам покупателя.

Интервью взял  
Алексей Слащев

«Мы намерены конкурировать 
с немецкой 

”
большой тройкой“»

интервью
ВИКТОР КАЮРИН, руководитель депар-
тамента по развитию модельного ряда 
и сертификации «Тойота рус».

— Каким видит автомобиль будущего 
концерн Toyota?
— Что касается дизайна, то сейчас мы го
товим новые модели Toyota Camry, мы 
сейчас уже планируем новое поколение, 
опять же в перспективе четырехпяти лет 
в будущем. Эта ключевая для нашего биз
неса модель будет еще более статусной 
и престижной, при этом мы планируем 
сделать ее более динамичной. Она будет 

чуть ниже нынешней версии, и мы нем
ного отойдем от классических форм седа
на. Другое направление — развитие SUV: 
здесь дизайн останется примерно таким 
же, как есть сейчас. Мы планируем ис
пользовать как отправную точку флагман 
модельного ряда Toyota Land Cruiser 200 
и Prado, чтобы сохранить вид настоящего 
внедорожника. Но SUV также будет добав
лено динамизма в дизайн. Проще говоря, 
прямоугольные формы этих машин не
сколько сгладятся и округлятся.
— Каким вы себе представляете двига
тель будущего?
— Toyota Motor Corporation сейчас достра
ивает отдельное исследовательское нап

равление в инженерии, которое будет по
священо только электродвигателям. Оно 
планируется к запуску в течение полуто
радвух лет. Также в среднесрочной перс
пективе трехпяти лет будет запущена мо
дель с двигателем, который работает как 
на электричестве, так и на биотопливе. 
Эта модель не планируется к массовому 
производству, так как биотопливо — то
вар редкий и не развита инфраструктура 
по поставкам. Но как направление мы его 
планируем развивать в Европе. О планах 
по России в отношении новых видов мо
торов я пока не могу сказать ничего 
 определенного.

Интервью взял Алексей Слащев

«Toyota Camry — ключевая  
для нашего бизнеса модель»
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Toyota
Venza
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Porsche
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Macan
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Tata
Vista D90
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XC90
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Chevrolet
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ATS
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Volkswagen
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Passat
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Audi
Q5
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Bugatti
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Zoe
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Carens
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